

LOCAL

FIRMADO EL ACUERDO EN SEVILLA

La Corporación Séneca entra en el sector de la energía renovable

● Participará con un 20% en una sociedad de Enel Unión Fenosa

● El primer proyecto conjunto es la puesta en marcha de dos termosolares

F. EXPÓSITO
fexpósito@cordoba.elperiodico.com
CÓRDOBA

La Corporación Empresarial Séneca, cooperativa de empresas de economía social en la que participan Cajasur y la Junta de Andalucía, firmó ayer el acta por el que se incorpora al capital social de la sociedad Energías Especiales de Andalucía (EEA), perteneciente a Enel Unión Fenosa (Eufér), para desarrollar proyectos de energía renovable en Andalucía. La Corporación Séneca participará con un 20% del capital de la compañía, lo que le permitirá gestionar, junto a Eufér, los activos de la sociedad que aumentan con la reciente adjudicación de 58,1 megavatios en el concurso eólico convocado por la Junta. Ésta es la primera incursión del grupo de capital cordobés en las energías renovables (aportará 120.000 euros a precio nominal).

Entre los proyectos que impulsará la empresa en la provincia destaca la puesta en marcha de dos parques termosolares que se ubicarán en Baena y sumarán una potencia conjunta de 100 megavatios. El delegado de Eufér en Andalucía, Antonio Llo-



►► Miguel Peláez y Maurizio Bezzeccheri, en la rueda de prensa.

rens, precisó ayer que las obras de estos dos parques se iniciará en el año 2012, a los que se unirán otros proyectos de cogeneración o biomasa.

El presidente de la Corporación Empresarial Séneca, Miguel Peláez, aseguró ayer que la firma de este acuerdo con Eufér culmina dos años de trabajo. "Para nosotros es una alianza estratégica que nos permite posicionarnos en el escenario de las energías renovables con un socio industrial y líder en el sector como Eufér", dijo Peláez.

Por su parte, el director general de Eufér, Maurizio Bezzeccheri, indicó que la incorporación de la Corporación Séneca supone un reforzamiento con las zonas en las que tiene proyectos de energías renovables. "Es nuestro deseo que empresas privadas, públicas, organizaciones e instituciones puedan aportar su profesionalidad, experiencia y conocimiento del territorio para identificar y crear oportunidades de crecimiento, riqueza y empleo en la región", indicó Bezzeccheri. ≡

Una entidad cordobesa con más de treinta integrantes

►► La Corporación Empresarial Séneca surgió en el año 2005 con el objetivo de unir a distintos empresarios y así poder acceder a proyectos de mayor entidad en los que no tendrían entrada de manera individual. Hasta el 30 de noviembre del 2006 no se constituyó formalmente, iniciando su andadura el 1 de enero del 2007. La corporación tiene más de 4.500 empleados y un volumen de negocio superior a 2.000 millones de euros.

►► El acuerdo de 'joint venture' firmado ayer con Eufér permitirá desarrollar los proyectos adjudicados por la Junta a Energías Especiales de Andalucía en el último concurso eólico y que generarán una potencia de 58,1 megavatios en Almería y Granada. Eufér también tiene en tramitación dos plantas termosolares de 50 MW cada una en Alcalá de Guadaíra y Aznalcázar, en Sevilla, y dos plantas de biomasa en Granada y Almería. A éstas se unirán, a través de su filial EEA, otras cuatro plantas termosolares en Huelva, Córdoba (las dos en Baena) y Jaén, por otros 200 MW. Asimismo, en proyecto se encuentra la puesta en marcha de una planta de biomasa en La Rambla.



Protesta por el precio en origen del aceite

● LA COORDINADORA de Organizaciones de Agricultores y Ganaderos (COAG) ha convocado una concentración el próximo 18 de marzo ante la crisis de precios en origen que sufre el sector del olivar. La organización pide la "actualización y activación inmediata del mecanismo de almacenamiento privado" como medida para paliar los efectos de la crisis. La protesta tendrá lugar el día 18 a las 11.00 horas ante el edificio de servicios múltiples (Nuevos Ministerios).

Comfia-CCOO busca soluciones a la crisis

● LA SECCIÓN sindical estatal de Comfia-CCOO en Banes to ha celebrado en Córdoba su novena conferencia, a la que asistieron 130 delegados de toda España. La conferencia, enmarcada en la crisis económica mundial, tuvo su reflejo en las propuestas de trabajo sindical a realizar en los próximos años. El sindicato ha estudiado propuestas para reforzar el sindicato como garantía del mantenimiento de las condiciones de trabajo.

Asenjo invita a recuperar el vía crucis

● EL ADMINISTRADOR apostólico de la Diócesis de Córdoba, Juan José Asenjo, invitó ayer a los católicos a que, con motivo de la Cuaresma, recuperen el ejercicio del vía crucis, ya que es "una práctica piadosa, de gran riqueza espiritual y que puede ayudarnos mucho en nuestro camino de conversión del corazón", afirmó, por lo que recomendó "recuperar esta devoción allí donde se haya perdido".

Los Bomberos hacen 20 salidas debido al viento

● LA ALERTA naranja, anunciada por las fuertes rachas de viento y que se mantuvo ayer durante casi toda la jornada, se saldó con una veintena de salidas de los Bomberos de la capital cordobesa. Todas las salidas fueron causadas por incidentes de poca trascendencia como árboles y ramas caídas y alguna farola descolgada, según informan desde el parque de Bomberos. La Agencia de Meteorología rebajó la alerta a amarilla.

LA CADENA DA EL SALTO

Roldán inaugura una cafetería en Sevilla

● La firma cordobesa se instala en la estación de Santa Justa

REDACCIÓN
CÓRDOBA

Autogrill, primer operador mundial en servicios de restauración y retail para viajeros, ha inaugurado dos establecimientos en la estación de ferrocarril de Santa Justa, en Sevilla. Los nuevos locales Il Café di Roma y Pastelerías Roldán, con una superficie de 150 metros cuadrados, ofrecen

una novedosa fórmula de restauración que aúna la cultura italiana del buen café y el arte de la pastelería cordobesa. El proyecto, que ha supuesto una inversión de unos 300.000 euros, atenderá a los ocho millones de pasajeros que anualmente visitan la estación y que dispondrán de una variada oferta en dos establecimientos con estilo propio. La apertura supone la ampliación del negocio de las Pastelerías Roldán a la capital andaluza y ha permitido crear diez puestos de trabajos directos. ≡



►► A la derecha, Francisco Roldán, socio fundador de la pastelería.